
meine Pfropfungen

Beitrag von „Kaktus25“ vom 2. September 2011, 15:19

Hallo Ralf,

dem Sämling geht es sehr gut bei mir:D. Aber nachdem ich gelesen habe, dass deine schon 
fast 12 cm hoch sind (meiner erst 9 cm, im Mai habe ich auch entpfropft), wurde er gleich in 
einen größeren Topf umgesetzt. War auch bitter nötig. 

Viele Grüße

Sabine

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1336-meine-pfropfungen/&postID=10969#post10969
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